

泉川校区の人口
(H30年9月末現在)
世帯数： 5,836 戸
男性： 5,604 人
女性： 6,038 人
合計： 11,642 人

泉川だより

〒792-0821 新居浜市瀬戸町12-34



謹んで新春のお慶びを申し上げます

昨年中は、地域の皆様方には公民館活動をはじめ、各種の活動に対してご理解、ご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。

本年は亥年です。亥は干支の最後であるため、エネルギーを蓄える年になるそうです。今の状態を維持するように守るほうが良いとされています。

「猪」の肉には万病を防ぎ予防する力があるとされ、「無病息災」の意味もあるそうです。また、猪の猪突猛進な性格から「勇気と冒険」という意味合いもあります。

しかし、これらは傾向であり、何事も自分で切り開いていくしかありません。

終わりに、年度初めの決意として、地域の皆様の最も身近な交流の場、地域づくりの場として取り組んでまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

泉川公民館長 真鍋 智明 職員一同



『地域学校協働活動』推進に係る 文部科学大臣表彰受賞

12月3日、東京都の文部科学省において、地域学校協働活動推進の功績により『泉川校区学校支援地域本部』が文部科学大臣表彰を受賞しました。

平成19年度から地道に積み上げてきました学校と地域の連携や支援活動、平成29年度よりスタートしましたコミュニティスクールへの評価です。

活動の目的は、小・中学生の健全育成であり、一人一人の成長です。地域の子どもたちを見守り支援することで、子どもたちの地域活動への参加者も増えてきました。

子どもの成長には大人同士の仲が良いことが大切になります。学校と地域の仲の良いことの評価とも考えます。



もちつきしめなわ作り

12月12日(水) 泉川小学校6年生が、地域の方とPTAの方にお手伝いいただき、もちつき・しめなわ作りを体験しました。開会式では昨年からの実施している新居浜市の5人の偉人の話を聞いた後、しめ縄作りともちつきを老人会の方に指導してもらいながら体験し、立派なしめ縄ができあがっていました。もちつきでは、持ったことのない杵を元気に振り上げてリズムカルな音をたてもちつきをしました。ついたおもちは大人が切ってくれ、あんこをいれて丸めました。

前日の雨も上がり、終始楽しく体験できました。
ご協力いただいた皆さんありがとうございました。



第29回 とうどさんのご案内



日時：平成31年1月13日(日) 10:00~
場所：泉川小学校グラウンド ※大雨,強風時は中止

※しめ縄は10時までに持参してください。

当日都合の悪い方は公民館でお預かりしますので11日までに持ってきてください。

その際針金、プラスチック類、だくだいなどは必ず取り外してください。



公民館大掃除のお礼

先日の公民館大掃除には各サークル・団体及び自治会の皆様々に多数の参加をいただきまして、ありがとうございました。

窓や扉、床や机の上、普段手の届かないエアコンや換気扇等掃除していただき、とてもきれいになりました。

☆来年もよろしくお願いいたします。



まちづくり連合自治会 部会報告



<p>安 全 安 心</p> 	<p>○12月16日(日) 10:00~12:00 岸の上自治会館にて防災教室を実施しました。 今年1年を漢字一字で表したら【災】になるそうです。それくらい自然災害、特に水害被害が多かった年であったように思います。 その様な状況を鑑み、国領川に隣接して、用水路があり、比較的低い土地である岸の上ブロックで水害をメインテーマとした防災教室を開催しました。</p> <p>1) 水害に関する出前講座 水害に関するDVDを鑑賞して、新居浜市防災課の薦田係長及び、下水道建設課の高橋副課長の講座を受けました。 国領川の氾濫危険水域について、重点的に説明がありました</p> <p>2) 防災倉庫の確認と、エンジン発電機作動訓練を実施しました。</p> <p>3) 防災マップを使い図上訓練を実施しました。避難所、避難経路等の確認をしました。</p> <p>4) 非常食の試食体験をしました 的確な状況把握や、避難のタイミング等の災害情報伝達について、Jアラートは聞こえづらいと苦情があり、防災ラジオ消防団、隣人等の情報伝達を加味する必要性を痛感した防災教室でした。</p>	<p>地域福祉</p> 	<p>○歳末助け合い事業の最終確認 ・日 程 平成30年12月17日(月) 9時~ 開会式・出発前打合せ 9時30分~ 対象者宅訪問 10時50分 閉会式</p> <p>・対象者 86名(数え年88歳以上の独居老人)</p> <p>・内 容 民生委員、見守り推進員と中学生が対象者宅を訪問し、小学生が書いたポストカードと記念品(ティッシューパーとトイレトーパー)を手渡す。</p> <p>○平成31年度の計画 ・泉川年輪のつどい 日程案 9月14日(土) 10:00~ 予算案 今年度の実績及び参加者の増加の取り組みを行い32万円を予算要求する。 (30年度決算は29万4千円)</p> <p>・歳末助け合い 日程案 12月中旬 対象者 30年度と同じ その他 泉川小・中学校と連携</p>
<p>環境美化</p> 	<p>○11月28日泉川中学校奉仕委員会と協議の結果12月の大好き泉川の日は星の宮神社清掃に決定。生徒105名、先生、地域15名が参加。 ○平成30年度の国道バイパス清掃活動について松山河川事務所へ活動報告書を提出。 ○平成30年も各ブロックが担当区域の清掃を行って頂きありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。</p>	<p>健 康 づ くり</p> 	<p>○健康体操教室は8回の予定をすべて実施できました。この体操教室は、ストレッチ、筋力アップ、転倒防止など取り入れた体操で地域の人達にとっても好評でした。 ○健康づくりウォーキングを12月21日に松木坂井コースで行いました。途中あかねミュージアムに寄り見学、休憩がてら楽しむことができました。 ○泉川健康体操はリズムにのって楽しくできるストレッチ体操です。多くの人に知ってもらう為、普及活動を行っています。いつでも健康づくり部に声をかけてください。</p>
<p>生涯学習 兼 広報</p>  	<p>○12月ふるさと塾の実施 実施日 12月18日(火) 19:00~ 「不登校問題を地域視点で考えよう」 講師：えひめ権利擁護センター新居浜 代表 山本 豪 先生 PTA、自治会から55名の参加があり、不登校問題に関心の深さがあり重要であることを再確認した。 不登校の原因、学校を取り巻く環境、地域視点で取り組めることは無いのか、先駆的な取り組みとして門真市の事例紹介などの講義であった。 特に学校、地域、家庭、行政それぞれのチームを組織的に融合した「チーム泉川」をさらに高める視点の重要性を感じた。また、不登校の原因の一部にもなりかねない生活支援にも注力すべきと感じた。</p> <p>○1月のふるさと塾は休講 ○2月のふるさと塾 ①高齢者の交通事故、特殊詐欺防止について(昼間に実施) ②生活支援に関して</p> <p>○泉川まちづくり新聞については26日の役員会で確認する。発行を早めるため現行の締め切りを早くする。 防災に関する特集記事を入れる。</p>	<p>子 ども 支 援</p> 	<p>○大洲青少年交流の家について 日 時：平成30年11月23日(金)~24日(土) 場 所：大洲青少年交流の家 参加者：小学生22名(男子14名・女子8名) 引率：5名 内 容：初日 オリエンテーリング、野外炊事(焼肉) スポーツクライミング、天体観測 2日目 朝の集い、マウンテンバイク 竹とんぼ作成</p> <p>○第12回みたに駅伝について 日 時：平成31年2月10日(日) 8時30分~13時頃 場 所：高松市 三谷地区 参加者：1チーム8名で2チームエントリーの予定 内 容 三郎池を2周する周回コース 全8区(約9.34km)</p>

1月行事予定

日	曜	予 定	時間
4	金	仕事始め	
12	土	とうどさん準備 (光明寺子ども広場)	8:00~
12	土	まちづくり連合自治会専門部会	19:00~
13	日	とうどさん 大好き泉川の日	10:00~
14	月	成人の日(休館日)	
15	火	子育てサロン「いずみっこ」	10:00~
16	水	大好き泉川っ子体験教室	15:40~
18	金	健康づくりウォーキング	10:00~
24	木	まちづくり連合自治会役員会	19:00~
30	水	大好き泉川っ子体験教室	15:40~

平成31年 成人式のお知らせ

日 時：平成31年1月13日(日)
受 付 11:00~
式 典 11:30~12:00
場 所：新居浜市市民文化センター大ホール
問合せ：新居浜市教育委員会事務局社会教育課
☎ 65-1300



大好き泉川っ子体験教室

日	曜日	時間	内容	場所	持参物
16	水	15:40~	毛糸アニマル作り	公民館	無し
30	水	15:40~	毛糸アニマル作り(仕上げ)	公民館	無し

※ 小学校1~6年生の登録制です。登録申し込みは随時受け付けています。